



はっとり たかひろ  
**服部 貴大さん**  
実行委員長

私はすでに社会人として働いているので、新しいことを覚えていくために日々努力して技術などを身につけていこうと思い、この漢字にしました。  
これから資格など覚えることがあると思いますが、会社のことに限らず、恋愛についてもしっかり考えていこうと思っています。

## これからの抱負

実行委員を代表して、これからの抱負を漢字一文字で表していただきました。



いしづか めい  
**石塚 芽生さん**

4月からは幼稚園の先生になります。期待と不安で胸がいっぱいですが、立派な先生になれるように思いを込めて、この漢字にしました。  
子どもたちの輝きに負けないよう、自分も輝いて立派な幼稚園の先生になりたいです。



しまむら たつや  
**嶋村 竜弥さん**

人生において一番大切なのは友達と思っているので、この漢字を選びました。自分がつまづいたとき、乗り越えられない壁があったときに、友達の力というのは偉大だと思います。  
今後は、まず大学をきちんと卒業して就職し、立派な大人になれるように頑張りたいと思います。



ひらばやし なえ  
**平林 菜映さん**

今まで20年間いろいろなことがありましたが、常に前を向いて乗り越えていくことができました。これからもポジティブに前進していけたらなと思ったのでこの漢字にしました。  
成人としての自覚を持ち、責任を持って生きていきたいと思っています。



そうま だいち  
**相馬 大地さん**

ここまで成長できたのも、家族や友人などの助けがあったからだと思っています。これからは私が多くの人を助けたいと思いこの漢字にしました。  
今後は、助ける側としてさまざまな技術を覚えていくために、日々成長していきたいと思っています。



## 令和2年 かすみがうら市 成人式



1月12日、千代田公民館（講堂）で「令和2年かすみがうら市成人式」が挙行政され、令和初となる新成人429人の門出を祝いました。華やかな振り袖やスーツ、羽織袴姿の新成人306人が式典に出席し、家族や来賓が見守る中、大人の仲間入りを果たした皆さんの表情には、輝かしくハツラツとした笑顔があふれていました。会場には、成人式実行委員会によるフォトスポットが用意され、旧友と記念写真を撮る姿が多く見られました。

坪井市長は「物事を冷静に考え正しく判断し、無責任な扇動に惑わされず、常に自己の行動に責任を持って欲しい。また、ますます知性を磨き、心身を錬磨し、優秀な若人として世界に限りなく伸びていけるよう願っています」と激励しました。

新成人代表の服部貴大さんは「二十歳を迎え、すでに職業に従事している者や学業に励む者など立場はさまざまですが、今日の成人式でいただいた言葉を胸に、一人ひとりが自分の行動に責任を持ち、社会の一員として恥ずかしくない生き方をしていく覚悟であります」と謝辞を述べました。

式典前のイベントでは、成人式実行委員会が企画制作した中学校の恩師によるビデオメッセージが上映されたほか、県立牛久米進高等学校書道部による書道パフォーマンスが行われ、「かすみがうら市の豊かな自然と新成人へのお祝い」をテーマにした作品が披露されました。大きな夢と希望をのせて船出をされます皆さんのご活躍を期待しています。



フォトアルバム



ムービー

生涯学習課

### ～二十歳の選挙～

#### 好きだった給食のメニューは？

- 1 1のり酢和え 22票 (26%)
- 2 揚げパン(アーモンドきなこココアあげぱん) 18票 (21%)
- 3 カレー 11票 (13%)

不動の人気を誇る揚げパンの18票を抑えて、のり酢和えが22票と初めて1位になりました！  
幅広い世代で人気のカレーやパン、麺類などが好きだった給食にランクインしました。

#### 市内のお気に入りのスポットは？

霞ヶ浦や歩崎公園などの観光スポットもありましたが、学校を書く人が多く、小中学校の思い出がよみがえったのではないのでしょうか。

新成人への選挙啓発のため、模擬選挙で学校の思い出や市に期待することなどを投票してもらいました。

#### これからのかすみがうら市に必要なものは？

- 1 公共交通機関の充実 24票 (24%)
- 1 子育て支援の充実 24票 (24%)
- 3 スポーツ・観光分野での地域活性化 23票 (23%)

二十歳の若者目線で分析してみると、「公共交通機関の充実」、「子育て支援の充実」が同率で1位、次いで「スポーツ・観光分野での地域活性化」でしたが、回答がほぼ均等に分散されました。

新成人たちが将来を見据えた事項に関心を持っていることが分かりました。

これから市が発展していくためには、若者の意見がより一層市政に反映されることが重要となりますので、積極的に投票し、市政に関心を持っていただくことを期待します。

